

SMILE

平成 19 年 12 月号

6 年 学年通信

寒さが一段と厳しくなってきました。早いもので、いよいよ 1 年の終わりの月を迎えました。2 学期を振り返ってみると、組み立て体操・騎馬戦・徒競走など、みんなで力を合わせてがんばった運動会、東大寺や金閣寺など、奈良・京都を友達といっしょに楽しく過ごした修学旅行、世界の国々について調べ、友達と協力して発表した総合的学習発表会など、思い出深い出来事がたくさんありました。一つ一つの取り組みを通して、どの子も心身共に確実な成長が見られました。

学習のまとめはもとより、生活についても振り返り、一人一人がしっかりと締めくくれるように一日一日の生活を大切にしていきたいと思います。



12月の予定



月	火	水	木	金	土	日
					1	2
3	4 委員会 人権週間 (~10日)	5	6	7	8	9
10 登校指導 ロードレース 前鑑診	11 クラブ	12 A4 個人懇談会 下校 13:40	13 A4 個人懇談会 下校 13:40	14 A4 個人懇談会 下校 13:40	15	16
17	18 委員会	19	20 登校指導	21 2 学期終業式 下校 11:20 PTA 愛のパトロール	22	23 天皇誕生日

* 2008年 1月7日(月) 3学期始業式(一斉下校 11:00~)
1月8日(火) 給食開始



個人懇談会

12月12日(水)・13(木)・14日(金)

本年度最後の個人懇談会を行います。2学期の学校生活の様子や冬休みの過ごし方について、10分程度お話をしたいと思います。また、ご家庭での様子も伺い、今後の指導に生かしていきたいと思います。お忙しい中お時間をいただくこととなりますが、よろしくお願いいたします。



学習発表会を振り返って



11月18日(日)の総合的学習発表会には、ご多用の中、皆様方に多数ご参観いただき誠にありがとうございました。「来て・見て・聞いて みんなの輝き！」のスローガンのもと、6年生は「なるほど・ザ・ワールド 2007」と題し、世界の文化、スポーツ、自然、言語、食文化、韓国の6つのグループに分かれ、それぞれ協力して調べたことを発表しました。また、体験活動として、自分たちの調べたことをもとに、クイズやカルタなどを作り、世界のことを楽しく紹介しました。

子どもたちの発表や活動の様子をご覧になり、いかがでしたでしょうか。学習発表会を終えた子ども達の感想を一部紹介します。

韓国のことを学び、いろんな遊びやスポーツがわかって楽しかったです。

発表は、まちがえずにきちんと言えたのでよかったです。体験コーナーは、たくさんのお客さんが来て、しっかり教えることができてよかったですと思いました。

スウェーデンの教育を調べました。むずかしい言葉をまちがえずに発表できてよかったです。

とても緊張して足がふるえたけど、発表はうまく行ってよかったです。お母さんに「とてもよかったよ。」とほめてもらってうれしかったです。

メキシコの自然について調べて、メキシコにも日本のような自然があることがわかりました。

自然遺産や生物のことがたくさんわかってよかったです。じゅんぴのときはなかなか進まなくて大変だったけれど、本番はきんちょうしないできちんとできてよかったです。

学習予定

(算数)・・・分数×整数・分数÷整数、分数×分数・分数÷分数

(国語)・・・「わたしの意見」を書こう

(社会)・・・新しい日本、平和な日本へ

(理科)・・・からだのつくりとはたらき

(音楽)・・・豊かな表現

(家庭)・・・快適な住まい方をくふうしよう

(体育)ハードル、バスケットボール

(図工)生まれ変わった板たち

